

Chères membres,

Les montagnes russes de la négociation et de la mobilisation nous font vivre de grandes émotions! Malgré les émotions contradictoires d'espoir et de déception, l'enthousiasme et le scepticisme, la confiance et le doute; il fallait maintenir la solidarité dans l'action. Les efforts que vous avez fournis avec vos syndicats portent enfin leurs fruits, comme nous avons pu le constater particulièrement ces derniers jours!

Effectivement, nous avons constaté récemment un changement d'attitude à la table de négociation. Le gouvernement semble désormais vouloir progresser plus sérieusement. Les pourparlers sont devenus plus concrets et constructifs. Bref, nous faisons des avancées qui nous donnent de l'espoir. Nous n'avons plus l'impression de faire du surplace.

Bien sûr, nous aimerions vous fournir des informations plus précises et tangibles. Cependant, nous devons demeurer prudentes dans nos propos, car un processus de négociation est un chemin rempli de surprises... D'ailleurs, de grands enjeux sont toujours sur la table, notamment la subvention, la conciliation travail-vie personnelle, ainsi que les congés pour raisons personnelles, notamment lors d'un décès d'un proche. Le plus important reste donc à régler. Le gouvernement a encore des preuves à faire à la table de négociation.

Enfin, notre message est que ce que nous observons actuellement à la table de négociation est encourageant. Nous croyons sincèrement que les actions de mobilisation auxquelles vous avez participé donnent des résultats. Il ne faut pas lâcher!

Le comité de négociation